

牧之原市の建設業に携わる皆様に道路と河川の清掃活動を行っていただきました。



平成 28 年 7 月 27 日（水）に牧之原市の建設業者で構成する牧之原市建友会（植田 進会長）により社会貢献作業の一環として、(国)150 号バイパスの牧之原市大沢～地頭方地内においてゴミ拾いなどの清掃活動、二級河川勝間田川の牧之原市静波地先において河川内に繁茂する竹の伐採清掃活動が行われました。

当日は小雨の降る足元の悪い中でしたが、朝早くから 15～18 人の 2 グループに分かれて作業が行われ、(国)150 号バイパスではゴミが 2 t トラック一台分集まりました。また勝間田川では、約 1 2 0 m に渡り伐採作業が行われ、2 t トラック 5 台分の竹が処分されました。これにより、土手から川面が見えるようになりました。

お忙しい中、また悪天候の中、本当にお疲れ様でした。

島田土木事務所管内では、その他にもアダプトロードプログラムやリバーフレンドシップにより、関係の多くの皆様に“協働”で地域の道路や河川の美化のために活動していただいております。



(国)150号BPの清掃作業



2 t トラック一杯のゴミが集まりました。



勝間田川での伐採作業



土手から水面が見えるようになりました。